

# Motartois

A l'occasion des fêtes de l'Ascension, l'association Moto Club Liberté, fait vivre Béthune au rythme des grosses cylindrées. Ce rendez-vous des motards et des familles anime la grand place de Béthune avec animations, show motos et concerts.



Béthune capitale des deux-roues à l'occasion du Motartois ! Chaque année, des centaines de motards se donnent rendez-vous à Béthune pour le Motartois, la fête des Motard. C'est l'occasion pour les passionnés et les curieux de venir admirer les belles cylindrées et de faire de belles photos.

Au programme de ce rassemblement de motard entièrement gratuit :

- > de multiples animations autour de la moto,
- > des balades pour tous (vintage, ladies, bénédiction, L'Artésienne),
- > des shows auto-moto,
- > des concerts tribute rock,
- > de nombreux stands sur la Grand Place,

Tous les ans, plusieurs milliers de motards partent de la gare de Béthune en direction de Gonnehem pour la traditionnelle bénédiction des motards, temps fort du Motartois.

***Le Motartois à Béthune : des centaines de motards traversent la ville***

